

Bayerische Meisterschaften im Bahngehen (mit Senioren)

München, 03.10.2018

Christine Schmid (W55), Stefan Kaiser (M35) und Wolfgang Hammer (M65) Bayerische Meister im Bahngehen

Am Tag der Deutschen Einheit fanden in München die Bayerischen Meisterschaften im Bahngehen statt.

Der Gehsportverein Regensburg war mit einem guten Gesamtergebnis und vier Potestplätzen bei der Seniorenwertung recht erfolgreich bei dieser Meisterschaft mit dabei.

Im Bahngehen absolvierten die Männer 10000 Meter. In Abwesenheit des Serienmeisters Andreas Janker, wurde Steffen Meyer vom SV Breitenbrunn in 52:00 Min. Bayerischer Meister.

Die Geher vom Gehsportverein belegten vordere Plätze. Ansgar Kühnapfel wurde in persönlicher Bestzeit (62:20 Min.) vierter und in seiner Seniorenklasse Vizemeister M50, Stefan Andrei Kaiser sechster und Seniorenmeister M35, sowie Wolfgang Hammer achter und M65 Seniorenmeister.

Bei den Frauen, die 5000 Meter zu gehen hatten, wurde Maria Unterholzner vom TV Altötting in 28:53 Min. Bayerische Meisterin.

Christine Schmid vom Gehsportverein belegte in der Gesamtwertung den vierten Platz und bei der W55 wurde sie Seniorenmeisterin.



Ansgar Kühnapfel